
校長室からみなさんへ NO.７ 

  

 

 

   

   

   

   

   

   

 

 

 

 

  

 

    

   

 

 

   

   
  

１階ホールの柱飾りですが、今年度の第一弾のテーマを決定しました。 

一つ目は「高洲の空」です。 

「虹」や「鳥」、「ちょう」などの意見もありました。空からイメージできることは、何でも OKです。 

二つ目は「高洲のレストラン」です。 

「好きな食べ物」「お菓子」などの意見もありました。こちらも楽しみです。 

どちらもイメージを広げて、自由に表現してほしいと思います。他の意見も今後、実現できるといい

なあと考えています。 

昨日の給食の時間に「テーマ」を発表しました。あるクラスでは、声は出しませんが、みんな笑顔

で聞いてくれていて、さっそく何を描こうかと考えてくれているようでした。また、柱のところで作

業をしていると、何人もの子どもたちが「校長先生、これですね！」「鳥を描こうかな」「明日やっ

ていいですか？」「やった！テーマが採用された！」と、話しにきてくれました。 

嬉しいことです。子どもたちの造形に対する気持ちが、様々な「つながり」を生みだしているように

感じます。 

今日（７日）の午前中、出張に行く前に「コースター」を置きました。お昼過

ぎに出張から戻ってくると、もうたくさんのコースターが貼られていました。 

虹が輝く空が描かれていたりおいしそうなパフェが登場したり・・・。 

みなさん、参加ありがとう！ 



            

 

 

         

 

 

  

  

  

  

 昨年度の卒業に向けたメッセージは、まとめて掲示しました。 

 2年生は「ぼかしあそび」1年生は「すきなものいっぱい」を制作していました。 



  

 

 

 ６月に実施予定の「浦安市小学校陸上競技大会」に向けて、６日から陸上部の練習が始まりまし

た。感染症予防等、安全に気をつけて、おこなっていきます。その様子は、来週お知らせします。 


